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件  名  及  び  要  旨 

 

１ 岡 﨑 和 広  

 

 １ 障がい者支援について 

 （１）読み書き支援サービスの導入を 

 ２ 子育て支援について 

 （１）放課後児童クラブ受け入れ対象年齢の拡大を 

 （２）本町・栄町地域に児童館の設置を 

 ３ 安心・安全のまちづくりについて 

 （１）集合住宅の耐震率アップについて、市としての取り組みは 

 ４ 市民生活の向上について 

 （１）市内循環バスをもっと利用しやすいものに 

 （２）朝霞駅東口に郵便局の設置を 

 （３）ドッグランの設置を 

 ５ 観音通線の早期開通を 

 （１）現状と今後についてお伺いいたします。 

 

 

２ 遠 藤 光 博  

 

 １ 災害支援 

 （１）復興支援の取り組みについて 

 （２）除雪ボランティア支援について 

 ２ 障がい者支援 

 （１）障がい者の自立、就労支援について 

 （２）精神障がい者への訪問サービスについて 

 ３ 子育て支援 

 （１）待機児童解消対策について 

 ４ エネルギー対策 

 （１）太陽光発電の普及推進について 

 （２）電気自動車充電ステーション設置について 
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３ 船 本 祐 志  

 

 １ 基地跡地問題について 

 （１）基地跡地利用計画の見直しについて 

 ２ 安全なまちづくりについて 

 （１）各施設の点検整備について 

   ①歩道橋について 

   ②その他の施設について（トンネル、つり天井、つり橋など落下・切断

の危険性のある施設） 

 

 

４ 駒 牧 容 子  

 

 １ 朝霞市の財源確保の取り組みについて 

 （１）新たな財源の獲得について 

 ２ 子育て支援 

 （１）ホームスタートの推進について 

 ３ 食の安全対策 

 （１）学校給食における食物アレルギー対策について 

 ４ 教育環境の整備 

 （１）通学路の安全点検について 

 （２）特別支援学級補助員の雇用実態について 

 ５ 市民の健康管理について 

 （１）総合健（検）診の内容について 

 

 

５ 福 川 鷹 子  

 

 １ 学校教育について 

 （１）いじめ問題について 

 ２ 安全問題について 

 （１）自転車マナー向上について 

 ３ 市民生活について 

 （１）朝霞の森の改善について 

 （２）常設展示の確保について 

 （３）東上線朝霞駅乗降の安全対策について 
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６ 高 橋 勅 幸  

 

 １ 市長選挙について 

 （１）選挙啓発（投票率向上）対策について 

 （２）期日前投票所の新設について 

 ２ 未収金対応プロジェクト・チームの活動実績について 

 （１）成果と今後について 

 

 

７ 須 田 義 博  

 

 １ 防災対策について 

 （１）民間井戸の災害時の協力体制について 

 （２）防災井戸の設置の考えは 

 （３）ガラスの飛散防止にも補助金を 

 ２ 地域振興について 

 （１）朝霞ブランドの今後について 

 （２）朝霞景観１０選の選定について 

 

 

８ 獅子倉 千代子  

 

 １ 火葬場の建設について 

 （１）必要性について、市はどのように考えておられますか 

 

 

９ 黒 川   滋  

 

 １ ３・１６の東上線ダイヤ改正について 

 （１）朝霞駅停車の電車が減便された感想を問う 

 （２）東武鉄道に対する今後の対策・対応策 

 ２ 市の事業による市民への虐待対応（福祉・教育） 

 （１）発見のための対策 

 （２）発覚した場合の対応 

 （３）虐待された市民の権利擁護 

 （４）市の事業を担う公務員・事業者に対する啓発 

 

次のページへ 
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 ３ 子ども子育て政策について 

 （１）家庭保育室の保育料の価格改定への対策 

 （２）家庭保育室に関する条例の必要性について 

 （３）セーフティーネットとしての保育政策の必要性 

 （４）自治体子ども子育て会議の設置と内容 

 ４ 労働政策の移管について 

 （１）現状の問題点と機構改革での福祉部局への移管 

 （２）生活保護等福祉行政との連携 

 ５ 地方交付税削減の動きについて 

 （１）地方公務員の賃金削減の方針への朝霞市の対応 

 ６ 家庭ごみの清掃収集の委託について 

 （１）収集事業者に配置を要請している人員体制 

 （２）保安上、または安全衛生管理の上での課題 

 ７ 本田技術研究所の研究所について 

 （１）ホンダからの情報の有無 

 （２）慰留するための対策 

 （３）職員のホンダ車保有を促進しているかを問う 

 ８ 道路上の表記について  

 （１）紛らわしい道路上の警告・表記の統一について 

 

 

１０ 本 山 好 子  

 

 １ 女性起業家の支援について 

 （１）育児や家事を抱える起業家を支援し、創業事業費の一部を補助するこ

とについて 

 （２）母子家庭の起業家への支援と創業事業費の一部を補助することについ

   て 

 ２ 高齢者サービスについて 

 （１）６５歳以上の方の買い物に優待カードを配布することについて 

 （２）協賛店などで割引などを提供し、健康維持へ外出を促すことについて 

 ３ 自転車の交通安全対策について 

 （１）交差点や横断歩道に“信号無視ストップ„ の表示をすることについて 

 ４ 子育て支援について 

 （１）ファミリーサポートのこれまでと今後の取り組みについて 
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１１ 神 谷 大 輔  

 

 １ 東京メトロ副都心線と東急東横線の相互直通運転開始を契機に 

 （１）朝霞市の活性化・話題づくり並びに、市内外への発信について 

 ２ 理数系教育 

 （１）学校教育での理数系の充実について 

 ３ 指定避難場所 

 （１）避難場所である小・中学校の備蓄倉庫について 

 ４ 選挙公報 

 （１）市ホームページへの掲載について 

 （２）広報（ポスター）掲示板の工夫について 

 

 

１２ 大 橋 正 好  

 

 １ 朝霞市子育て保育事業について 

 （１）毎年、待機児童数が多い市町村としてランクインしている現状と今後

について 

 （２）ポイント制の選考基準表の兄弟、姉妹の現状について 

 （３）兄弟、姉妹が同時に在園すると保育料が軽減され、同時でないと保育

料がなぜ軽減されない現状について 

 （４）家庭保育室保護者負担軽減費補助の現状について 

 ２ 朝霞市長選挙について 

 （１）市長選の投票率の取り組みについて 

 ３ 学校教育について 

 （１）学力向上に役立つ、読書、朝読の現状と今後について 

 （２）作文、そろばんの授業について 

 

 

１３ 小 山   香  

 

 １ 事業・補助金の点検、更新制度 

 （１）現状行われている施策は、原則として当然のように継続されている。

しかしながら、例えば３年程度の更新制度を設け、それぞれの事業・

補助金の施策を点検して、改めて継続か、縮小か、廃止を決定するよ

うな制度を検討していただきたい。 

 

次のページへ 
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 ２ 男女平等推進行動計画 

 （１）平成２５年度の実施計画について 

 ３ いじめ・体罰と子どもの権利条例 

 （１）過去５年間のいじめ及び体罰について 

 （２）第三者的な組織の設置について 

 ４ 認可保育園に入れない子どもに対する差別 

 （１）就学前の子どもが３人いる場合、認可保育園に入れる子どもと認可保

育園に入れない子どもについて、保護者の負担に差異がある。不合理

な差別ではないか。 

 （２）３歳児以上の子どもについて認可保育園に入れる子どもと認可保育園

に入れない子どもとで、保護者の負担に差異がある。不合理な差別では

ないか。 

 ５ 消費者被害 

 （１）最近の消費者被害について 

 ６ 図書館の刷新 

 （１）開館時間の延長について 

 （２）知的コミュニティーの場について 

 ７ 成人式 

 （１）平成２４年度成人式から今後の成人式に向けた課題について 

 

 

１４ 松 下 昌 代  

 

 １ 女性の自己実現支援について 

 （１）朝霞市女性センター「それいゆぷらざ」の今後の事業展開について 

 ２ 男性シニア世代の地域社会参画について 

 （１）ぐらんぱ育児支援事業の現状と目指す姿について 

 （２）生涯学習活動を通しての地域交流について 

 ３ 公共交通の利便性向上について 

 （１）東京メトロ副都心線・東急東横線相互乗り入れに伴う、本市（朝霞

駅・朝霞台駅）の影響について 
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１５ 田 辺   淳  

 

 １ 富岡市政３期目の政策課題と市長選の評価を問う 

 （１）市政３期目の政策課題について 

 （２）市長選の評価について 

 ２ 総合計画、実施計画、個別計画の今後を問う 

 （１）総合計画の今後について 

 （２）実施計画について 

 （３）都市マス等、今後予定されている個別計画について 

 ３ 政策決定過程の透明化を問う 

 （１）庁議、部長会議の現状とあり方について 

 （２）政策企画室、政策調整会議の現状とあり方について 

 ４ 無駄をなくす努力の現状を問う 

 （１）行政改革・事務事業評価・外部評価のこれまでの実績、効果について 

 （２）契約の積算と実績の評価について 

 ５ 環境調査の現状と課題を問う 

 （１）環境調査項目と今後の取り組みについて 

 （２）生活環境（都市建設分野）に関する第三者的視点について 

 ６ 減量・節電・リサイクル問題を問う 

 （１）ごみ処理の現状と今後の取り組みについて 

 （２）節電について 

 （３）リサイクルの現状について 

 ７ 子育て支援と子どもの遊びを問う 

 （１）子育て支援の現状と課題について 

 （２）公園・児童館等、子どもの遊び場の確保について 

 ８ 学習支援と給食の今後を問う 

 （１）学習支援体制の充実について 

 （２）学校給食の今後のあり方について 

 ９ 正規・非正規の労働意欲と格差を問う 

 （１）市職員の現状について 

 （２）委託労働の現状について 

 （３）公契約条例の検討状況について 

 

次のページへ 
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１０ 介護支援の現状と課題を問う 

 （１）市の取り組みと基盤整備状況について 

 （２）２４時間対応、人材育成支援、地域包括支援センターの充実等につい

   て 

１１ 火災等、緊急時の市の支援体制を問う 

 （１）相談、財政的支援など、生活再建への総合的な対応について 

１２ 今後の基地跡地に対する市の取り組みを問う 

 （１）暫定利用と今後の基地跡地利用計画の推進を問う 

 

 

１６ 石 川 啓 子  

 

 １ 体罰、行き過ぎた指導について 

 （１）現状、実態把握、取り組みについて 

 ２ 福祉施策について 

 （１）聴覚障がい者への支援策について 

 ３ 孤独死、孤立死をなくす取り組みについて 

 （１）具体的取り組みについて 

 ４ 通学路の安全対策について 

 （１）今後の取り組みについて 

 

 

１７ 山 口 公 悦  

 

 １ 給食でのアレルギー事故対策について 

 （１）学校給食 

 （２）保育園給食 

 ２ 介護保険の改定による影響について 

 （１）介護保険の改定による影響について 

 ３ 放射能対策について 

 （１）放射能対策について 

 ４ 学校施設の改修について 

 （１）学校施設の改修について 
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１８ 斉 藤 弘 道  

 

 １ 生活保護について 

 （１）基準引き下げの直接的、間接的影響について問う。 

 ２ 入学準備金貸付制度について 

 （１）より利用しやすくするための改善策について問う。 

 ３ 水道行政について 

 （１）公道内の私設水道管の実態と対応について 

 ４ 交通安全対策について 

 （１）市道１号線、５号線及び県道朝霞蕨線の交差点の対策について 

 （２）市道１０００号線、同１００４号線の交差点の対策について 

 
 
 


